



⚡ Altenpfleger mit Traumnoten abgeschlossen

Der Pflegedienst Lack, Kempen-Leubas, kann sich als vorbildlich bezeichnen. Er hat mit Anna Leuprecht und Andreas Weinbender zwei neue examinierte Altenpfleger, welche die Prüfung mit einem Schnitt von 2,0 beziehungsweise 2,5 bestanden haben. Altenpflegehelferin Uta Altenbrunn hat ihre Prüfung sogar mit der Traumnote von 1,0 abgeschlos-

sen. Die Mitarbeiter wurden selbstverständlich geehrt und mit einem Blumenstrauß beschenkt. Die Inhaber des Pflegedienst Lack sind ständig bestrebt, Altenpfleger/innen bzw. Altenpflegehelfer/innen auszubilden und freuen sich umso mehr, solch gute, erfolgreiche Mitarbeiter zu haben. „Dadurch erhalten und erhöhen wir unsere an uns selbst

gestellten hohen Qualitätsansprüche und geben diese an unsere Kunden weiter“, so die beiden Pflegedienstinhaberinnen. Auf dem Foto sind von links: Silvia Prestel (Inhaberin des Pflegedienstes), Anna Leuprecht, Andreas Wein, Uta Altenbrunn sowie Anneliese Lack (Inhaberin des Pflegedienstes).

Foto: Pflegedienst Lack